



ENGLISH NOW!

AUTUMN 2019

NEWSLETTER FOR OUR STUDENTS...

2020年の新方式テストに向けて: ENGLISH NOW!の重要性

現在「センター試験」と呼ばれているテストは来年から「大学入学共通テスト」に変わります。英語はこれまで通りリーディングとリスニングの設問を含んだマークシート方式ですが、リスニングの結果はこれまでより大きく点数に反映されます。

2020年から2023年にかけ、日本の大学は共通テストの英語の点数と民間運営の試験結果のどちらか、もしくは両方に基づき受験者を受け入れることができるようになります。民間英語試験にはリスニングとリーディングに加え、スピーキングとライティングも含まれています。

TOEFL iBTやケンブリッジ英語検定、IELTS、ベネッセコーポレーションのGTEC、英検関連の3種類の試験を含め、複数が民間英語試験として選ばれています。TOEICも一時期候補になりましたが、システムがあまりに複雑なため参加を断念しました。

民間試験は難易度の面でも、アメリカ英語とイギリス英語のどちらが使用されているかによってもそれぞれ大きく異なります。受験料も高く、お住まいの場所によっては試験会場に赴くだけでも大きな不便を感じるでしょう。

日本の大学の多くは、民間英語試験の結果を考慮するかどうか公表に至っていません。さらに言えば、反対の声や導入延期を求める意見もまだ多く残っています。

かなりの混乱が生じているようですね。

これからの時代は生徒が試験に合格できるよう、学校の先生たちによるスピーキング、ライティングの指導が期待されています。しかし現状では明確になっていないことがあまりに多く、生徒も教師もどのように準備を進めたら良いか分かっていません。

TOEFL受験のための指導を効果的に行える高いスピーキング、リスニング能力を持ち合わせた日本人の英語教師は数少ないでしょう。また、生徒はアメリカ英語とイギリス英語のどちらの照準を合わせたら良いでしょうか? 同じ英語と言っても、発音や語彙、スペルなどが大きく異なります。そしてTOEFLではアメリカ英語が、ケンブリッジ英語検定ではイギリス英語が要求されます。

当然のことながら、特に保護者間では混乱が広がっていますし、今すぐ塾に行かなくてはという強い衝動が生まれるでしょう。塾の側も喜んで生徒を迎え入れます—それも高い受講料で! 新しい試験形式は、塾にとっては宝の山のようなものです。もちろん塾は試験対策に力を入れる

でしょう。彼らの目的は高得点を取らせることであり、英語で自然なコミュニケーションを取れるようになることは二の次です。高校三年時に受験した二つの民間試験の内、より良い方の結果を提出できるということですから、この条件を上手く利用しようというのも当たり前の流れです。

新制度には日本の学生が英語を使って国際的に交流するための能力を向上させる意図があると政府は定めています。しかし教師にとっても生徒(そして保護者)にとっても大切なのはできるだけ高い点数を取ること、新試験もそのためのゲームに成り下がってしまうようです。コミュニケーションはただのリップサービスで、根底にあるものは変わりません。結局は良い大学に入るのに必要な得点を獲得したいのです。得をするのは塾ばかりですね。

ではENGLISH NOW!はこの状況にどう適応できるのでしょうか?

ENGLISH NOW!はこれまで以上にお子様方にとって重要な存在になるでしょう。学習開始は早ければ早いほど良いです。どんな言語も基本的には音が基礎になっていて、リスニングとスピーキングの能力は若い時ほど良く発達します。年中児対象のPre-Kidsクラスから始まり、小中高校と当スクールの方法で学習を続けることは、本当の意味での英語の流暢さを身につけるのに最善の方法と言えます。

ENGLISH NOW!では塾のようにテストを受けるためのコツや対策ばかり重視した指導は行なっていません。私たちが大切にしているのは英語を心から理解し、効果的に使用するための根本的な言語能力—そしてその背景にある文化を理解すること—です。そして、ここにいる講師は全員ネイティブレベルの英語を話す、経験豊かなプロフェッショナルたちです。

幼い頃からENGLISH NOW!で学習してきた生徒の方が受験をするような年齢になると、それまでの学生生活で本物の自然な英語にあまり触れてこなかった学生より、上記の民間試験のような難しいテストへの準備が格段にできていることに気付くでしょう。当スクールの生徒の皆さんのスピーキング、リスニング能力は他よりも非常に高く、話す英語は表現豊かです。

大胆で、新しい世界がすぐそこまで来ています。ぜひENGLISH NOW!でお子様にも最善のスタートを切らせてあげて下さい。

サフェル・ジャック



School Holiday!

休校日のお知らせ

2017年10月から12月の休校日は以下の通りです。

[10月] 22日(火)~24日(木)

[11月] 4日(月)、23日(土)

[12月] 22日(日)~2020年1月5日(日)

※毎週金曜日と日曜日は定休となっており、レッスンはございません。

お休み中にメールや留守番電話等でご連絡を頂きました場合、お返事は翌営業日以降にさせていただきますのでご了承下さい。ご不便をお掛けしますが何卒よろしくお願い致します。



School Information!

個別相談のご案内

当スクールでは成人クラス、キッズクラスを問わず「自宅でのように英語を学習したら良いか」といった質問を何度か生徒様、ご家族様から頂いて参りました。その都度対応させて頂きましたが、今後ますます英語力が要求される将来を見据え、英語学習に関するお悩みをお持ちの方を対象に個別相談の機会を設けたいと考えております。

※ご相談がおりの方はスタッフまでお知らせ下さい。個別相談の日時を調整させて頂きます。

※ご相談はサフェル篤子が応じさせて頂く予定ですが、当校カウンセラーをご希望の場合にはその旨をお伝え下さい。



Halloween Week! / ハロウィーン・ウィーク



10月26日(土)から31日(木)の間、キッズクラスではハロウィーンウィークを開催します! 講師やスタッフは仮装をして皆様をお出迎え致しますので、お時間があれば生徒の皆さまもぜひ仮装してお越し下さい! ハロウィーンにちなんだアクティビティも実施予定です!

【保護者様へおねがい】 当日、クラスではお菓子をお配りする予定です。食品アレルギーをお持ちの場合、お子様がお菓子を口にされる前に成分等をご確認下さいますようお願い致します。